

Eine Banane für die Lichtkunst in Unna

Künstler Thomas Baumgärtel zeichnet Museum aus

Unna. Seit 1986 hat Thomas Baumgärtel über 4.000 Kunstorte weltweit mit der Banane ausgezeichnet. Die Banane steht dabei als Zeichen für herausragende Kunst und soll die besten Orte weltweit miteinander vernetzen. Seit gestern zählt auch das Zentrum für internationale Lichtkunst dazu.

Für Unna ist es inzwischen die dritte Banane, eine prangt an der Tür des Kunstvereins und eine weitere hat die Carlernst-Kürten-Stiftung erhalten. Die Banane verbindet die drei Unnaer Kunstorte jetzt beispielsweise mit dem Folkwang Museum, dem Guggenheim Museum in New York und mit der Tate Gallery in London.



al- Gestern sprühte Thomas Baumgärtel die Banane an den Einsd gang des Lichtkunstmuseums. Foto: Dehnert